
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
     

     
   
 

   

        

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２４年 富士五湖クラブ ６月号ブリテン 第２３６号 

 

会長 小池亦彦 

副会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月 勉         

 

 

5 月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

 

      

     

 

 

 

 

      

国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク）主題「輝かそう、あなたの光を」 

スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」 

アジア太平洋地域会長 利根川 恵子（川越） 主題：「変革のための光となろう」 

スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「未来のために今、学びと気づきを！  

未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」 

スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」  

  あずさ部部長 森本 俊子（長野） 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」 

～面白いと思えることを再発見しよう～ 

富士五湖クラブ会長 小池亦彦主題「継続の重要性」 

～最善を尽くし常に最高であれ～ 

 

  

 6 月第 1 例会は東日本区大会振替 

 6 月 2023-2024 年度定期総会 

2024 年 6 月 28 日(金)19 時～ 

       於：青少年センター赤い屋根 

          

開会点鐘         小池会長 

会長あいさつ       小池会長 

定期総会 

 

諸報告 

閉会点鐘         小池会長 

 

                
  

今月の HappyBirthday 

 

   6 月 10 日 尾﨑時恵さん 

   6 月 12 日 小池敦子さん 

 

  今月の Anniversary 

   6 月 18 日 

   原 俊彦さん＆淑子さん 

 

  おめでとうございます！ 

 

 

 



5 月第 1 例会 報告 

 

2024 年 5 月 10 日(金)19 時～ 

      於：青少年センター赤い屋根 

〈参加者〉小池、望月 2、後藤 2、尾﨑、三浦、

武藤＋ﾏｷちゃん、福田 

Zoom:原 

 

 
 

 
 

＜議事＞ 

4/20 第 13 回障がい者フライングデイスク大会

反省 

・天気も良く問題なく、順調にいってよかっ

た。 

・市長賞・議長賞は来年からはいらないので

は・・もらっても価値がない 

・デイスタンス競技は男女でわける ・サイ

トを増やしたい。 

・初めての記録はスムーズにできた。皆、参

加者が喜んでいた。 

・各施設でも弁当を持ってきて食べてほしい。

→募集チラシで案内してある。 

・デイスタンスが長くなるのはどうか？パニ

ックになる人もいた。 

・過ごしやすい気温でよかった ・鷲巣さん

ファミリーが頑張りすぎた。 

・他クラブワイズメンの協力がありがたい 

・ドットコム、facebook にお礼を掲載済 

・アキュラシーを 5 サイトにして開始時間を

30 分早める。 

・デイスタンスの始投があるのはデイスクの

落下位置を知り、配置調整するため 

・施設が増えて来てくれる職員に感謝しか 

ない 

・正式な大会にしたい。甲府の大会より大き

いので 

・地域の大会なのでありがたい。ありんこの

選手に感謝された。 

・デイスタンスにお菓子はないことをバンザ

イ隊に周知してもらう。 

・次回は 2025年 4月 19日(土) 山梨 Yのユー

スに声がけしてもらう 

・バンザイ隊長に助手（副隊長）をつける 

5/11 第 3 回あずさ部評議会 望月宅 8 時 30 分

出発。望月 2、後藤 2、尾﨑。小池、原は現地

合流 

5/24 5 月第 2 例会 次年度行事予定の確認 

 11 月に伊東移動例会を再開したい。希望は

11/23-24→須藤さんに日程確認する 

5/31-6/2 第 27 回東日本区大会 in 十勝 

 4 時 望月号にて望月宅出発。6 名（望月 2、

後藤 2、武藤、尾﨑）、各自ボストンバック 

6時 50分羽田空港待ち合せ：原 2、小池会長

は 6/1 のみ現地合流。 

5/31 10 時～6/2 12 時 レンタカー8 人乗り手

配する→トヨタレンタカー8 人乗り予約済

(acco) 

5/31 10 時～17 時、6/1 午前、6/2 午前の観光

について 

次回の例会日までに各自調べてきてコース

を決める。補助についても次回例会で。 

6/9 山梨 YMCA チャリテイランについて 

 参加予定：望月２，三浦親子。9 時開会。 

 献品はスイートベリーのクッキーセット 

＠5000×１，@1000×５ 

 当日持参する。 

6/7-9 第 27 回西日本区大会 in 名古屋 

 原 2、後藤 2 参加予定。 

6/28 2023-24 年度定期総会。6 月第 1 例会は東

日本区大会に振替。おつかれさまでした！ 

 



 第 3 回あずさ部「箱根山」評議会 

 

小池亦彦 

5月 11日 第 3回になる評議会、箱根山評議

会がホスト東京サンライズクラブで東京山

手 YMCAにて行われました 富士五湖クラブ

より 名参加 私は午前中に三鷹にて、私用

が在り一足先に、1番乗りかと思いきや、 

早稲田駅に着いた時には、既に望月車乗り

合わせ組は到着しており、現地合流の原さ

んお二人と、山手 YMCAに向かう道すがら、

合流、全員集合！早めの昼食は、あらかじ

め目星を着けていた、ステーキ屋さん、当

然開店 20分前、既に何組さんか常連のお客

様が、当然富士五湖クラブです、昼食時も

件久学久、直前に開催のフライングデスク

大会の事やら、東日本区大会、西日本区大

会の話題も、はては、来年 3月予定の京都

洛中クラブとの DBC交流会の話まで、時間

制限が無ければずっと続きそうな勢い、山

手 YMCAに着き、フライングデスク大会に参

加協力頂いた各位に御礼やら挨拶や

ら・・・ 

 

長野からお越しの、森本部長の、熱い思い

の挨拶から始まり、評議会議事は進み、望

月 Y発案の議事、幹事役員、一年案に着い

て、意見、思いも、結果継続審議となり、

会議自体は終了、各クラブ活動報告にて、

森本部長報告でもふれて頂いてました、第

13回障がい車フライングデスク大会の報

告、過去最多施設参加、参加者、最多参加

協力ワイズクラブ数及び人員、を記録した

事や、最年少ボランティアの鷲津ファミリ

ーの ちゃん、頑張り過ぎて、熱を出してし

まった報告まで！ 最後にはやはり、今年も

頑張ります 富士山例会、是非皆さん、初秋

の富士山で楽しい一時を！の PRで！   

第二部ではサンライズクラブより、ホワイ

トバンドオーケストラの紹介を頂きまし

た、聞いた事ある？程度の認識でしたが、

詳しく紹介をして頂きました初めて聴く話

に色々な思いを巡らせてしまいました。 

 

記念撮影、茶話会では、来年度の山梨県 4

クラブ合同新年例会の日程決定まで予定決

定し、各位次回の再会(東日本区大会)願い

散会、片付をお手伝いして〜 えーと、次は

どちらで二次会？ 会場を近くの中華料理店

に移して、富士五湖クラブ勿論全員参加、

どんな時にも精一杯！ここでも話題はフラ

イングデスク大会の事、十勝の大会の事、

富士山例会でサンライズクラブと武蔵野多

摩クラブ、3クラブ合同例会に〜と、多岐に

渡り、ワイワイガヤガヤ！ 時をへて散会、

私は望月さん車に便乗 帰路に着きました！ 

来季、5月は富士五湖クラブのホストにて、

富士吉田付近で開催予定、皆様 御参加よろ

しくお願いします！ 

 



第 1号議案 

2024‐2025年度次期あずさ部部長活動方針

承認の件 

第 2号議案 

2024‐2025年度あずさ部予算承認の件 

第 3号議案 

2025‐2026年度あずさ部部長承認の件 

東京武蔵野多摩クラブ山口直樹さん 

第 4号議案 

あずさ部監事の任期変更の件 

第 1号～第 3号議案については承認されま

した。第 4号議案については継続審議とな

りました。 

富士五湖クラブからの参加者は 

小池会長、望月夫妻、原夫妻、後藤夫妻 

尾﨑メンの 8名でした。 

 

5 月第 2例会報告 

 

2024 年 5 月 24 日(金) 

19 時～青少年センター赤い屋根 

参加者：望月(喜)、原、後藤 2、尾﨑、武藤、

福田 Zoom:小池、原（淑）、三浦、須藤 

 

腰の手術をおえて元気になって zoom 参加の淑

子副会長のあいさつで開会、議事に入った。

〈議事〉 

・4/20 フライングデイスク大会 

決算報告がなされた。 

6/16 粟井財団 発表会があり小池会長、原 2

参加予定。環境科学研究所 

・5/11 あずさ部評議会報告がなされた。 

・6/28 が今年度の定期総会になるので会長と

各委員長は報告と方針をお願いします。 

 原稿締切 6/15 

   事業報告：小池会長,CS,Y サ,EMC,DBC, 

富士山例会,ブリテン,広報 

 事業方針：淑子会長,CS,Y サ,EMC,DBC, 

富士山例会,ブリテン,広報 

 会計報告：武藤会計 

・次年度行事予定について 

 例会は基本第 2、第 4 の金曜日 

 7/12 キックオフ例会 

 9/28-29 第 20 回富士山例会、11/23-24 伊豆

方面移動例会、1/7山梨4クラブ新年合同例会 

 3/22-23(-24) DBC 交流例会 in 京都、 

5/10 第 3 回あずさ部評議会（ホスト） 

・5/31-6/2 第 27 回東日本区大会 in 十勝  

 今回の大会補助は、吉田⇔羽田空港の車代(3

日×＠5000)、高速代、燃料代、 

 十勝での 3日間のレンタカー代、燃料代とす

る。（8 人分で）、小池会長は別途 

 十勝での昼食代、二次会代、入園料などは 1

人 20000 円集めて武藤会計が管理する。 

 十勝観光については acco 書記がコースを作

成。望月宅 4 時出発。原 2 は現地合流 

 バナーは望月宅にあるので持参する。 

各自に e チケを配布 

・6/9 山梨 YMCA チャリテイラン 

 参加予定：望月 2、三浦。当日献品（スイー

トベリーのクッキー）を持っていく。 

 福田主事より各自、ラッフル券を購入した。 

・移動例会について  

 伊東でなくても伊豆半島。候補としては下

田方面から考える。 

遅れて zoom 参加の小池会長の「不安定な天候

が続いています。体調管理に気を付けましょ

う」のあいさつで閉会。 

 

 

  

 

  

 編集後記 

 なんとか 6月中にブリテンの発行ができて 

 やれやれ・・・ 

 次は総会資料の作成だ～＠ 

   



 

「あれやこれや」 

           望月 勉 

毎日食べている米を作っています。20 年位前までは、休みの日に農業をするのがいやでした。休

日の日ぐらいゆっくり休みたいと思っていました。しかし歳をとるにしたがい、米作りが楽しみ

に変わってきました。10 年位前には友人の米屋さんが、はざかけ米は米屋でも食べられない、新

米をあげる時にはそれをしっかり伝えた方がいい、とアドバイスされ、「天然乾燥はざかけ米」と

いうラベルを作り、米袋に貼る事にしました。はざかけって何とよく聞かれましたが、説明する

と「そんな貴重なお米ありがとう」と言われるようになりました。今年の 1 月には山梨富士農業

共済組合の食味品質評価で、食味成分、特性、外観品質すべてで最高評価と、食味格付で S をい

ただきました。米を作って初めての快挙でした。今年も S を目指して米作り挑戦です。 

 

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

「かみさまからのおくりもの」 

                総主事 中田 純子     

保育園の園長である私は、先日、親子遠足に行ってきました。お天気にも恵まれ空の下でのふれ

あい遊び、芝滑り、遊具遊び、動物園で動物探しを行い、ご家族の皆様と共に過ごす事ができま

した。日頃できないご家族おひとりおひとりとの話ができ、それぞれの思いに触れることができ

ました。また、興味のある物へ走る子、ママパパから離れない子、遊具でどんどん遊ぶ子、動物

から離れない子、ずっとおしゃべりしている子、芝滑りが上手な子、ひとりひとりがそれぞれ自

分を発揮し豊な個性を表現してくれた喜びの時でもありました。 

家族の思い、こどもひとりひとりの個性に触れ、樋口通子さんの「かみさまからのおくりもの」

という絵本が浮かびました。5 人の赤ちゃんが生まれると天使が神様からの贈り物を運び届け、そ

の贈り物はひとりひとり違うという内容となっていて「ほっぺの赤い赤ちゃんにはよく笑う」「大

きい赤ちゃんには、力持ち」「泣いている赤ちゃんには歌が好き」「よく動く赤ちゃんにはよく食

べる」「すやすや寝ている赤ちゃんにはやさしい」がそれぞれに送られ、成長したこどもたちが感

謝するものです。園児とご家族を目の前にして、全ての人がそれぞれ大切な贈り物を受け取って

いる、その賜物を発揮していくことが大事だと実感します。それを発揮する場所こそがお互いを

認め合い、高め合う「ポジティブネット」のある豊な社会です。その社会を創り出す担い手がＹ

ＭＣＡです。担い手として大事なことは、人と過ごすその時に感謝し、ひとりひとりが大事な存

在であることを伝えていくことのできるかけがえのない場所であることが必要です。また、ＹＭ

ＣＡは地域と共生することで希望ある豊かな社会の創造を目指しています。 

これらを実現するために、今後もワイズメンの皆様にはＹＭＣＡを理解し、ＹＭＣＡに集い、お

互いがそれぞれの賜物を輝かせ、共に喜びの時を過ごせる良きパートナーとしてお支えいただき

ますようお願いいたします。 

ワイズメンの皆様の「かみさまからのおくりもの」は何ですか？  

私のかみさまからのおくりものは天然（＝ポジティブ）かと…… 

 皆さんの頷く姿が目に浮かびます。 

 


